

## **Accueillir les nouvelles étudiantes de la FESP et se familiariser avec l'unité d'études féminines.**

Chaque année, notre cher collège reçoit des centaines des meilleurs étudiants d'Égypte, qui s'intéressent aux sujets de l'économie, des sciences politiques et des statistiques. Et Afin que nos nouveaux étudiants puissent s'intégrer facilement dans la communauté collégiale, notre faculté organise au début de chaque année académique une semaine d'accueil des nouveaux étudiants, au cours de laquelle ils sont initiés aux différentes dimensions de l'étude à la faculté et offre une explication des activités qu'il contient.

Un exemple important de telles activités est l'Unité d'Études Féminines de la FESP Lors d'une des sessions de la semaine, Yasmine Aladdin, Assistante d'Enseignement en Sciences Politiques et Chercheuse à l'Unité d'Études Féminines, a présenté l'histoire de l'Unité d'Études Féminines et l'importance de la Formation Professionnelle de la FESP Master « Genre et Développement » comme premier Master dans une université nationale alliant l'aspect pratique et professionnel et l'ouvrant à tous les étudiants, chercheurs et experts de toutes disciplines pour contribuer au genre-études scientifiques sensibles



